



DIOCESE of TYLER

OFFICE OF THE BISHOP

Carta pastoral de Mons. Joseph E. Strickland, obispo Conclusión del Año de la Eucaristía

Queridos fieles de la Diócesis de Tyler,

Nuestro año litúrgico 2020 ha sido más desafiante que la mayoría de la historia reciente. Recuerden que, en nuestra diócesis, comenzamos el año con mi decreto estableciendo el Año de la Eucaristía, que incluye un robusto desafío de fomentar la reverencia por la presencia real de Jesucristo en la Eucaristía. Poco sabíamos lo importante que sería su presencia real a los pocos meses de promulgar mi decreto.

Al acercarnos a la conclusión del Año de la Eucaristía, quiero que nos centremos en profundizar en nuestra fe personal y en la comprensión del tremendo regalo de la Presencia Real de Nuestro Señor Jesucristo en el Santísimo Sacramento, pero quiero desafiarlos a todos a que, intencional y diariamente, invitemos a su presencia espiritual en el Espíritu Santo a nuestras vidas mientras enfrentamos los desafíos de votar con una conciencia católica bien formada en las próximas elecciones nacionales, estatales y locales, de enfrentar la pandemia del coronavirus sin temor y de hacer una reparación especial por los pecados que hemos cometido como individuos, como sociedad y como Iglesia.

Durante muchos siglos, la Iglesia ha dedicado el mes de octubre como el mes del Rosario y el mes de noviembre como el mes de las almas del purgatorio, y es durante estos dos meses que pido a la diócesis que adopte una actitud de oración. La Diócesis de Tyler ofrecerá un Congreso del Rosario Diocesano, desde el viernes 2 de octubre de 2020 hasta el viernes 9 de octubre de 2020. Esta será una semana de adoración eucarística y de rezo del rosario en toda la diócesis, con cada uno de nuestros siete decanatos patrocinando un día de la semana invitando a todo el pueblo de Dios del este de Texas a rezar.

Además, animo a todos en la diócesis a participar en una *Devoción de 40 días para concluir el Año de la Eucaristía* que comienza el 13 de octubre de 2020, el aniversario de la última aparición de la Virgen María, y termina el 22 de noviembre de 2020, la Fiesta de Cristo Rey. A lo largo de esta *Devoción de 40 días* pido a todos en la diócesis que hagan un esfuerzo para rezar el Rosario, asistir a una Hora Santa con su parroquia local, rezar la Coronilla de la Divina Misericordia a las 3:00 PM cada día u ofrecer un ayuno de *40 días* de su comida o bebida favorita. Se alentará a las parroquias locales a que ofrezcan oportunidades de oración a los fieles, en la medida de sus posibilidades, teniendo debidamente en cuenta el distanciamiento social y otras directrices y protocolos para mitigar la propagación de Covid-19.

El Instituto San Felipe de Catequesis y Evangelización me ayudará con esta llamada a la oración patrocinando la oración en vivo que proporcionará oportunidades para que todos se unan a la oración desde sus hogares en caso de que no puedan o decidan no participar en persona.

Como obispo de ustedes, espero que estos esfuerzos nos ayuden a centrarnos en nuestra vida en Jesucristo en la tradición católica y en la alegría que Él trae. Todos podemos descorazonarnos al presenciar la blasfemia pública contra Dios, Padre, Hijo y Espíritu Santo, contra la Inmaculada Virgen María y contra la Santa Iglesia Católica, la Esposa de Cristo, pero nunca olvidemos que Jesucristo es nuestra esperanza segura y en quien debemos confiar.


+
Excmo. Mons. Joseph E. Strickland
Obispo de Tyler

Dado en este 15 de agosto de 2020
Fiesta de la Asunción de la Virgen María